

Jeudi 8 octobre 2009, de 18h30 à 20h30
Conservatoire national des arts et métiers
Amphi Abbé-Grégoire (C), 292 rue Saint-Martin, Paris IIIe
Métro Arts-et-Métiers ou Réaumur-Sébastopol
Entrée libre, dans la limite des places disponibles

Le conférencier

- Denis Lacroix
Ingénieur agronome et expert pour les questions marines au sein d'Agropolis International
 - Sylvain Pioch
Docteur en Géographie et aménagement de l'espace de l'Université de Montpellier 3
- Débat animé par
- Jean-Claude Guary
Directeur de l'Institut national des sciences et techniques de la mer (Intechmer)

La conférence

Dans l'espace littoral, des activités nouvelles, comme les énergies marines ou l'aquaculture viennent s'ajouter aux usages traditionnels, comme la pêche ou la navigation.

Il existe un potentiel considérable de valorisation du potentiel de ce paysage: des parcs d'éoliennes marines, la pêche dans des couloirs aménagés, l'aquaculture en cages flottantes ou encore l'observation scientifique in situ. C'est toute la colonne d'eau (l'épaisseur de la mer) qui peut être exploitée!

De plus, ces nouveaux usages ne s'excluent plus les uns des autres, ils peuvent donc être développés sans engendrer conflits et tensions.

Au moment où l'on réalise que la mer rend tant de services à l'humanité, il est opportun d'apprendre à la valoriser collectivement sur le long terme en ajoutant un nouveau territoire de développement.